
La forza magnetica della 
testimonianza

Durante una recente conferenza 
all’Università di Salford in Gran Bretagna,  
un seminarista mi ha chiesto: «Padre, parlo 
a nome dei seminaristi. Può lasciarci una 
consegna?». «Mi cogliete di sorpresa con 
questa domanda - ho risposto -, ma non 
voglio lasciarvi delusi.

Nella mia vita già assai lunga e movimentata ho fatto questa esperienza:  
se seguo fedelmente, passo dopo passo,, Gesù, egli mi conduce alla meta. 
Camminerete su sentieri imprevedibilità volte tortuosi, oscuri, drammatici,  
ma siate fiduciosi: siete con Gesù! Gettate su di lui ogni vostra ansia e 
preoccupazione. Non preoccupatevi di come attirare le folle. Siate sicuri:  
se seguite Gesù, la gente vi seguirà!».

j.m.j.

Clicca qui per ascoltare una breve  
intervista al Cardinale

https://youtu.be/pyy7o6CQW24
https://youtu.be/pyy7o6CQW24

